



Primeras Planas

Arriesgan 350 mmdp de Infonavit, alertan
Chapitos y Mayiza libran su guerra con armas de EU
Invertirán 22 mil mdd para expandir a la CFE
Multiplica EU silenciadores para armamento que llega al crimen
Nuestro país, "ni colonia ni protectorado": Sheinbaum
Claudia: Podrán amenazar, pero no violar la soberanía ni pisotear la dignidad
Abren a IP inversión en energías limpias
Fosa clandestina
¡Debut y pincelada!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Destaca buena coordinación

En entrevista, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, aseveró que la coordinación entre instituciones ha permitido que la CDMX sea cada vez más segura. El funcionario recordó que enero de 2025 se posicionó como el mes con el promedio más bajo de delitos de alto impacto desde 2018. Recalcó que es resultado de una estrategia integral y paulatina que dejó un cierre de año con 64 delitos diarios, aunque el objetivo es llegar a la mínima expresión de crímenes. Además, el jefe de la Policía capitalina realizó la entrega de las constancias de ascenso a tres elementos de la corporación. [El Heraldo de México](#)

Jefe de la Policía ascendió a tres héroes uniformados

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, entregó las constancias de ascenso a tres agentes de la corporación por los actos heroicos que protagonizaron hace unos días. Dos de los agentes se vieron involucrados en el rescate de tres menores de edad tras un incendio en la colonia Peralvillo. Asimismo, el otro elemento le salvó la vida a una mujer atropellada en la alcaldía Azcapotzalco. El mando les pidió seguir siendo un ejemplo para sus compañeros. [El Gráfico](#) / [Reforma](#)

Jóvenes en riesgo

Los adolescentes de la CDMX están bajo el acecho de la delincuencia organizada. Actualmente, son reclutados como integrantes de los grupos que cometen extorsiones, asesinatos y asaltos. Desde finales de 2024 y principios de este 2025, se documentó la detención de menores de edad que colaboran con los grupos de la delincuencia organizada y que cometen delitos de alto impacto. El 9 de diciembre, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó de la detención de dos líderes de "Los Palillos", además informó que la organización delictiva participaba en el tráfico de droga y en reclutamiento de menores para llevar a cabo extorsiones. [Reporte Índigo](#)

Definen ternas para fiscalías

El Consejo Judicial Ciudadano definió ayer las ternas para las fiscalías especializadas en materia de Combate a la Corrupción y de Atención a Delitos Electorales. La sesión comenzó con la revisión de los resultados de los exámenes de control de confianza aplicados por el SESNSP. Estas pruebas se llevaron a cabo entre el 22 y el 31 de enero y contaron con la coordinación del titular de la SSC, **Pablo Vázquez**. [Reforma](#)

Fortalecen seguridad en zona del Ajusco

El secretario de Gobierno, Cesar Cravioto y la alcaldesa de Tlalpan, Gabriela Osorio, llevaron a cabo un recorrido por pueblos y asentamientos del Ajusco para iniciar el reforzamiento de la seguridad en la zona. Al recorrido también asistieron el secretario de la Sobse, Raúl Basulto; el subsecretario de Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Elpidio de la Cruz** y los coordinadores del Gabinete de Seguridad y del C5, anunciándose la implementación de tecnología de punta en materia de seguridad y el reforzamiento de operativos. [La Prensa](#) / [El Universal](#)

Se llevan a 378 por organizar arrancones

Los chilangos no se libran de los automovilistas y motociclistas que arman arrancones en calles y avenidas de la ciudad; sin embargo, son pocas las personas sancionadas por incurrir en esta falta cívica. En 2020 hubo 193 remisiones; 24 en 2021, mientras que entre el 1 de enero y el 15 de diciembre pasado sumaron 107. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** también recibe los reportes e implementa operativos para prevenir y disuadir esa actividad que, en los últimos años, involucran más a motocicletas. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Desplegarán agentes de Tránsito al AICM

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegará, este 15 de febrero, a 46 agentes de Tránsito que recibieron nuevas capacitaciones para agilizar la movilidad en el AICM. Los elementos se ubicarán en las avenidas principales que rodean al aeropuerto y contarán con un brazalete distintivo con la leyenda "Vialidad Aeropuerto", estarán encargados de facilitar el desplazamiento de los pasajeros y transeúntes. [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Mató a golpes a un abuelito

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto en aparente situación vulnerable, quien dio muerte a golpes a un hombre de la tercera edad sobre avenida Honorable Congreso de la Unión, en la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Influencer apuñala a novia de su ex, en Park Pedregal

Un ataque de tipo pasional se registró en Park Pedregal en la alcaldía Álvaro Obregón, donde una influencer, cegada por los celos, apuñaló a la novia de su ex. Testigos de la riña llamaron a la Policía y a los pocos minutos se presentaron en el lugar elementos del Sector San Ángel de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron a la agresora y la pusieron a disposición de las autoridades ministeriales. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Mujeres ebrias atropellan a un ciclista

Dos mujeres que ingerían bebidas alcohólicas a bordo de su camioneta fueron detenidas por **elementos de la SSC**, ya que arrollaron a un ciclista y, al intentar huir, chocaron con un vehículo en la avenida Arcos de Belén, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Las mujeres tiraban golpes y patadas al momento de ser sometidas por personal femenino de la Policía capitalina. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Hallan fosa clandestina en predio de Xochimilco

Agentes de la SSC encontraron una fosa clandestina en la zona conocida como Camino a San Pablo, en la alcaldía Xochimilco, lo que desencadenó una intensa movilización policiaca. La zona fue resguardada de inmediato por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Guardia Nacional y de la Defensa, quienes acordonaron el perímetro. El inmueble fue sellado por las autoridades para continuar con las indagatorias y se informó que una persona fue remitida ante el agente del MP para que rindiera su declaración. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [ContraRéplica](#) / [Basta](#)

Con el sudor de su cuerpo

Belmont, luchador del sector independiente, compartió que, hace 5 años, la emergencia sanitaria lo obligó a abandonar su carrera de laboratorista, perder su empleo y quedarse sin hacer actividad alguna, sin embargo, le llegó su oportunidad de darle vida a su sueño de pequeño: dedicarse al pancracio. Explicó que sus primeros profesores de lucha libre también son agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por lo que un oficio que podría tomar bajo el ring es el de guardián del orden. [Metro](#)

“Por supuesto que tengo miedo, pero la vida sigue”: Diana Sánchez Barrios

Diana Sánchez Barrios, coordinadora de la Asociación Parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente en el Congreso de la CDMX, reveló que luego del atentado en el que casi pierde la vida, no ha sido fácil llegar hasta donde está. “Tenemos que apostarle a que desde el Congreso dotemos de tecnología a la podamos **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para que todas y todos los que habitamos en esta ciudad podamos caminar seguros”, afirmó. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#)

Chatarrización en AO, en marcha

El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, puso en marcha el operativo Chatarrización 2025, explicó que hay hasta 10 mil autos abandonados en las calles y avenidas de la demarcación y que será implementado con el apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capitalina. [Ovaciones](#)

Hermetismo y temor en la Escandón por extorsiones

La extorsión y amenazas acabaron con dos décadas de una historia gastronómica en la CDMX; el cierre de los Tacos Ruben's, ubicados en la colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo, dejaron un ambiente de hermetismo e indignación entre vecinos, comerciantes de la zona e internautas. En el lugar actualmente se puede apreciar la presencia de una carpa con **elementos de la policía**, quienes iniciaron su guardia hace dos días y permanece con vigilancia las 24 horas, cabe señalar que este punto de seguridad pertenece al programa de vigilancia blindar Miguel Hidalgo. [24 Horas](#)

Más ojos en 10 colonias peligrosas

La CDMX romperá record en número de cámaras de videovigilancia y prevén llegar a 150 mil dispositivos, el C5 iniciará en abril próximo la instalación de 66 mil 600 nuevos equipos. Las nuevas unidades serán instaladas en las 16 alcaldías de la capital, pero se priorizarán 10 colonias de cinco demarcaciones con alta incidencia delictiva, este proyecto forma parte de la estrategia de seguridad capitalina para inhibir la incidencia delictiva. [El Gráfico](#)



Incapaz blindar MH de Tabe

Durante el mes de enero, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, presumió altos resultados en el nivel de percepción ciudadana sobre la seguridad gracias a que cuenta con la **estrategia de proximidad Blindar MH**, sin embargo, la misma área responsable señala que los **elementos policiacos** están extralimitados en sus funciones y no pueden realizar detenciones. La cifra que ha destacado Tabe fue que en la ENSU que realiza cada trimestre el INEGI es que el 40.2 por ciento de la población se siente insegura, aunque esto también representa un incremento, pues en septiembre era el 38 por ciento. [Basta](#)

En Álvaro Obregón, seguridad con innovación: López Casarín

El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, explica que están haciendo un planteamiento inteligente. "Hemos lanzado el **Sistema de Seguridad Integral 360** que contempla basarnos en la tecnología, soy un fiel creyente de la tecnología, echar mano de ella es necesario y fundamental". Se equipó a la alcaldía con arcos y cámaras para detectar si hay autos robados y otro tipo de información procesable. Destaca el Centro de Atención, que es equiparable a un **C4 policial** o más, por la tecnología que tiene. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Historias del Reportero: Lo que esconde Clara Brugada en la Ciudad de México / Carlos Loret de Mola

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, presentó un **informe de seguridad con cifras alegres**. La narrativa es también idéntica: la estrategia funciona, los homicidios van a la baja. En la Ciudad las cifras oficiales muestran que los homicidios dolosos han disminuido, pero se han disparado salvajemente las desapariciones y también han subido los "otros delitos que atentan contra la vida" (en la capital, los feminicidios muestran altibajos). [El Universal](#)

Columna En Tercera Persona: El narco de los terrenos sagrados / Héctor de Mauleón

Fausto Isidro Meza Flores, El Chapo Isidro, en la lista de los diez hombres más buscados por FBI, no puede desvincularse de la búsqueda de acuerdos que los líderes del Cártel de Sinaloa, Ismael El Mayo Zambada y Joaquín Guzmán López, detenidos desde junio pasado. [El Universal](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el cual se dan a conocer las claves, conceptos, unidades de medida y cuotas que se aplicarán durante la vigencia de las "Reglas para la autorización, control y manejo de ingresos de aplicación automática" en la Policía Auxiliar de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Edicto: Juzgado Tercero de Distrito en Materia Civil en la Ciudad de México

En los autos del juicio de amparo 882/2024, promovido por Patricio Martínez Suárez; contra actos del titular y actuario, ambos del Juzgado Sexagésimo Cuarto de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia, así como el Director de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, todos de la CDMX; el cuatro de julio de dos mil veinticuatro, se admitió la demanda y se tuvo como tercera interesada a Fiat Factum, sociedad de responsabilidad limitada de capital variable, quien a la fecha no ha sido posible emplazar. [El Financiero](#)



Policiaco

Matan a tiros a 2 hombres en taquería de Tláhuac

Dos exreclusos fueron atacados a balazos mientras cenaban al interior de una taquería ubicada en calle Gitana, de la colonia Santa Ana Poniente, alcaldía Tláhuac. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, el responsable logró escapar. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Vuela tráiler desde puente vehicular

Un tráiler cargado de pet se volcó y cayó desde lo alto de un puente vehicular en Periférico Río de los Remedios, colonia Candelaria Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero. El chofer herido se dio a la fuga. [Basta](#)

Daño a unidad

Un árbol de aproximadamente 12 metros de altura se desprendió desde la raíz sobre una **patrulla** ubicada en la calle General Vicente Guerrero, en la GAM. Bomberos acudieron a retirar el ejemplar. [Reforma](#)

Justicia

Decide Fiscalía ayudar en la localización de Alexa... tres días después de su desaparición

Tras realizar un bloqueo al exterior de la Fiscalía capitalina y luego de aparente lentitud en el inicio de las investigaciones, decidió colaborar en la búsqueda de Ghiden Alexa, una menor de 12 años que desapareció el pasado tres de febrero cuando salió a una tienda de abarrotes en la alcaldía Iztapalapa. También exigieron a la titular de la Fiscalía, Bertha Alcalde Luján, a que presione a los encargados de Búsqueda de Personas para que Alexa no sea una más. [La Crónica de Hoy](#)

FGJ pide para el feminicida serial de Iztacalco 116 años de cárcel

La FGJCDMX solicitó formalmente a un juez que declare culpable e imponga una condena de 116 años de prisión a Miguel "N", el presunto feminicida serial de Iztacalco. Fue en esta comparecencia que Juventino González Ocote, juez de Control, sacó del caso una prueba pericial sobre el perfil criminológico del presunto feminicida serial que los abogados de la víctima consideran clave para sustentar la necesidad de la pena máxima. [Diario de México](#)



Imagen Destacada

REFORMA
MEDIOS DE COMUNICACIÓN

**ASCIENDEN
A 3 POLICIAS**

